

Ein Nachmittag in der



An einem Sonntagnachmittag im September waren 3 Mädchen aus unserem Kindergarten zu Gast in der Villa Kunterbunt.

Gemütlich in Kissen und Decken gekuschelt lauschten sie gebannt einigen Abenteuern von Pippi Langstrumpf.

Nach dieser Einstimmung ging es los! Es wurde gebastelt, was das Zeug hält:

Aus Pappe eine Pippi, so richtig mit Zöpfen, Wackelaugen, Schürze und Strümpfen.

Dazu noch den kleinen Affen, Herr Nilsson, aus einem kleinen Tontopf mit Armen und Beinen aus Chenilledraht.

Nun macht so ein Basteleifer ja auch hungrig und es wurden auch noch Pfannekuchen zubereitet. Mhmm... wie das duftete, als die Muttis zum Anholen kamen. Leider viel zu früh, nach Ansicht der Pippifans!



Ja, wo sich dieser schöne Nachmittag zugetragen hat, wollt Ihr wissen?

Im -Zentrum für entspanntes Lernen- in der Hatzfelder Straße.

Ein aktuelles Programm liegt im Kiga aus, Es gibt auch sehr viele Angebote für Mütter oder Väter mit Kindern oder auch für die Erwachsenen allein. Schaut doch mal rein!

Unseren 3 Mädels, Jenny, Katharina und Mia, hat es jedenfalls sehr viel Spaß gemacht.